

Kreis Recklinghausen

## Statistische Auswertung zu Corona-Fällen

**[04.11.2020] Der Kreis Recklinghausen informiert jetzt nicht mehr nur über die Anzahl von Corona-Fällen in der Kommune. Ein Dashboard zeigt nun beispielsweise auch an, welche Symptome bei den positiv Getesteten auftreten oder wie viele im Krankenhaus behandelt werden.**

Eine statistische Auswertung zu den Corona-Fällen in der Region bietet jetzt der Kreis Recklinghausen auf seiner Website an. Bei wie vielen positiv auf das Coronavirus getesteten Personen im Kreis treten Symptome auf? Wie viele müssen im Krankenhaus behandelt werden? Und wie ist die Verteilung der Neuinfektionen nach Altersklassen? Diese und weitere Information stellt der Kreis nun in einem eigenen Dashboard dar. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, werden die Zahlen immer Montags aktualisiert, Datenbasis sei der Abschluss des vorherigen Tages. Im Zuge der Erweiterung um die statistischen Informationen sei außerdem die Recklinghausener Internet-Seite zum Coronavirus überarbeitet und neu strukturiert worden.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Recklinghausen, Corona